

EUTIQUIO SANZ CUMPLE 103 AÑOS

Ángel Fraile de Pablo



Esta si que es una buen noticia. Nuestro vecino Eutiquio acaba de cumplir 103 años de vida aunque con ciertas limitaciones, propias ya de edad, pero todavía conserva bien la buena memoria que siempre

ha tenido, aunque le cuesta un poco expresarse.

Queremos felicitar desde aquí a Eutiquio. Ya lo hemos hecho también personalmente el día de su cumpleaños, el pasado 14 de agosto. También hacemos extensiva esta felicitación a toda la larga familia que tiene con un montón de nietos y biznietos.

Como bien saben los más mayores de Vallelado, nunca hemos conocido aquí a ninguna persona que llegase a cumplir 100 años y muchos menos 103 como Eutiquio, por eso digo que esta es una buena noticia para Vallelado.

**¡¡ MUCHÍSIMAS FELICIDADES A EUTIQUIO
Y A TODA SU FAMILIA !!**